

Sujet : Vous avez 2 minutes pour écrire le début d'une histoire... Quand vous entendez la cloche chacun passe sa feuille à son voisin de droite qui a alors 2 minutes pour continuer l'histoire...

## Renga II

*Un petit bout de chemin s'enfonçait dans la forêt ; tout au fond, tout au fond du petit bois, une lumière éclairait les arbres, un grand feu blanc qui brillait sans brûler. Petit Lucas avançait sur le chemin, attiré par le bien-être indescriptible que dégageait cette lumière. Il arriva enfin à quelques pas de cette étrangeté, c'était une fontaine*

merveilleuse qui dégageait une odeur inexplicable, qui ressemblait pourtant à une odeur de tous les jours. Lucas s'avance pas à pas, comme si une forme mystérieuse l'attirait, mais il ne comprenait pas pourquoi. Il était curieux de savoir pourquoi cette fontaine se trouvait là, au milieu de ce petit bois, perdu dans la campagne nordique ? Pourquoi était-elle abandonnée au gré de la nature ? Et surtout d'où venait cette lumière qui sortait de nul part, sans prévenir ? Il avait l'impression de vivre un moment merveilleux sans jamais ne pouvoir voir ce qui se passait. Pourtant, au bout de 5 minutes, une personne sortit de la fontaine, une femme, mi-humaine, mi-oiseau, écartait ses ailes devant Lucas qui restait émerveillé par la beauté de cette être qu'il avait l'impression de connaître. Cette "femme" lui demandait de venir mais il ne voulait pas avancer vers elle de peur de

**tomber dans un piège. Le piège d'une illusion. Car pour ce petit Lucas, la vie n'était qu'une illusion. Cette femme était elle le reflet de cette mère qu'il aurait voulu avoir, de cette chaleur humaine qu'il attendait depuis toujours. Lucas avait appris ce qu'était la vie dans la forêt, seul avec le vieux Martin, un homme de 80 ans maintenant, qui vivait dans une cabane au bord de la rivière. Martin lui avait donné une éducation correcte qui lui permettait de survivre grâce à la chasse et à la pêche. Le jeune garçon ignorait tout de ses origines, il avait, semble-t-il, été abandonné. Maintenant, c'était un joli jeune homme. Mais depuis quelque temps il étouffait, il voulait en savoir plus, il avait soif de conquêtes et d'inconnu. C'est pourquoi ce jour là, il s'était aventuré plus loin que d'habitude dans la forêt. Et là, il restait ébahi ne sachant que faire. Il se sentait mal à l'aise. Et cette femme qui était si belle le touchait énormément, mais quelque chose l'empêchait de la rejoindre. Il pensait à Martin, le vieil homme qui l'aimait comme un fils. Non, jamais il ne le laisserait tomber. Il partait.**

*Auteur 1*

*Auteur 2*

**Auteur 3**